

Le Cap' agressé



*On pourrait croire le Cap' bienvenu dans le domaines des oiseaux.
Ils volent en formation d'auréole au-dessus de sa tête.*

Il n'en est rien. Le Cap' est considéré comme un intrus. Telles de kamikazes femelles, les sternes arctiques qui n'ont pas froid aux yeux n'hésitent pas à piquer sur lui et le bombarder de leur fiente.

Heureusement la précision de leurs tirs n'égale pas le strident de leurs cris quand elles attrapent les cheveux.



Les sternes arctiques peuvent être considérées comme une mesure efficace de l'amour que l'on a pour la nature.

Accepter leurs cris perce-tympan, supporter leur incessante agressivité, tolérer la paranoïa qui les poussent à croire que le monde entier ne pense qu'à dévaliser à leurs nids, oser prendre le risque d'être sali par un de leurs projectiles mous, se faire attraper les cheveux sans se crêper le chignon sont autant de tests permettant de vérifier à quel point on aime la nature.

L'incorrigible citadin risque fort de marcher ici la tête baissée, croyant comme l'autruche que la mettre profond dans le sable changera sa perception du monde.